
 
 

общероссийская общественная организация радиоспорта 
 

СОЮЗ РАДИОЛЮБИТЕЛЕЙ РОССИИ 

региональное отделение по Тамбовской области 
 

СОВЕТ 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ № 67 

 

г. Тамбов 11 февраля 2024 г. 

  

 Присутствовали: 

Руководитель РО Яцкив С. Б. 

(RN3RQ), члены Совета: Кузнецов 

А.Ю. (RW3RN), Попов С.В. (RX3RZ), 

Шадура С.Д. (RN3RC), Бойцов А.В. 

(R3RK), Панин Д.И. (UA3REO), 

Варников А.В. (R2RDA), Фокин В.А. 

(R2RAU), Калинин П. Ю. (RA3RST), 

Козлов Ю.В. (UA3RU) 

 

 
 

Повестка дня: 

 

1. О рассмотрении заявления Козлова Ю.В. (UA3RU). 

2. Об утверждение Положения Кубка области по р/с на КВ. 

3. Назначение ответственного секретаря Совета. 

4. О распределении обязанностей между членами Совета. 

5. Утверждение состава квалификационной комиссии. 

6. Утверждение состава областной коллегии спортивных судей по радиоспорту. 

7. О работе форума на сайте РО СРР. 

8. О взаимодействии с радиообъединениями области. 

9. О принятии новых членов СРР. 

10. Об исполнении календарного плана соревнований по радиоспорту на 2024 год. 

11. О работе первичной ячейка ДОСААФ. 

12. О работе радиоклуба. 
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О кворуме. В работе Совета РО СРР Тамбовской области принимают все члены 

Совета. Таким образом, для принятия решения по вопросам повестки дня имеется 10 из 10 

голосов. Заседание проводится с использованием системы видео (аудио-) конференцсвязи. 

 

Открыл заседание Совета руководитель РО СРР по Тамбовской области Яцкив С.Б 

(RN3RQ). Им было предложено избрать председателем заседания Совета - Яцкива С.Б 

(RN3RQ) и секретарём заседания Совета - Варникова А.В. (R2RDA). 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: избрать председателем заседания Совета - Яцкива С.Б (RN3RQ) и 

секретарём заседания Совета - Варникова А.В. (R2RDA). 

 

По первому вопросу выступил Козлов Ю.В. (UA3RU), который сообщил, что не 

сможет исполнять обязанности члена Совета в связи с высокой занятостью на работе. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Было предложено принять заявление Козлова Ю.В. (UA3RU) к сведению, рассмотреть 

вопрос о выводе его из состава Совета на ближайшей Конференции РО СРР. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: принять заявление Козлова Ю.В. (UA3RU) к сведению, рассмотреть 

вопрос о выводе его из состава Совета на ближайшей Конференции РО СРР. 

 

По второму вопросу выступил Фокин В.А. (R2RAU), который предложил 

утвердить ранее разосланное членам Совета положение Кубка Тамбовской области по 

радиосвязи на КВ. В связи с ограниченными сроками подачи документов в минспорта 

Тамбовской области, предложено оставить положение аналогичным 2023 году. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили:  

1. Утвердить Положение Кубка Тамбовской области по радиосвязи на КВ на 

2024 год. 

2. Поручить: 

- Бойцову А.В. (R3RK) направить положение Кубка Тамбовской области по 

радиосвязи на КВ в министерство спорта Тамбовской области для утверждения не позднее 

14.02.2024; 

 - Фокину В.А. (R2RAU) опубликовать Положение на сайте РО СРР по Тамбовской 

области; 

- Панину Д.И. (UA3REO) провести интернет-рассылку по электронной почте с 

приглашением на соревнования.  

 

По третьему вопросу выступил Яцкив С.Б. (RN3RQ) и предложил назначить 

Варникова А.В. (R2RDA) ответственным секретарем Совета РО СРР по Тамбовской 

области. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: Назначить Варникова А.В. (R2RDA) ответственным секретарём Совета РО 

СРР по Тамбовской области. 
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По четвертому вопросу выступил Яцкив С.Б. (RN3RQ), который предложил 

распределить обязанности между членами Совета по основным направлениям 

деятельности. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Было предложено распределить обязанности следующим образом: 

- Яцкив С.Б. (RN3RQ) – общее руководство работой Совета. 

- Кузнецов А.Ю. (RW3RN) – общее руководство работой Совета при наличии 

соответствующих поручений от руководителя, работа областного QSL-бюро, работа с 

молодежью; 

- Варников А.В. (R2RDA) – ответственный секретарь Совета (обязанности в 

соответствии с Уставом СРР); 

- Попов С.В. (RX3RZ) – руководитель спортивного комитета РО; 

- Бойцов А.В. (R3RK) – руководитель областной коллективной радиостанцией РО 

(RK3R), работа квалификационной комиссии, казначей, оказание помощи в работе 

спортивного комитета; 

- Калинин П.Ю. (RA3RST) – юридическое сопровождение деятельности РО, 

взаимодействие со сторонними организациями и объединениями; 

- Панин Д.И. (UA3REO) – информационные технологии и разработки в деятельности 

РО; 

- Шадура С.Д. (RN3RC) – работа с ДОСААФ Тамбовской области; 

- Фокин В.А. (R2RAU) – работа с системой учетов членов СРР, работа областной 

коллегии спортивных судей, администрирование сайта и форума РО, оказание помощи по 

всем направлениям деятельности. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: распределить обязанности между членами Совета РО вышеуказанным 

образом. 

 

По пятому вопросу выступил Яцкив С.Б. (RN3RQ), который сообщил о 

необходимости сформировать состав квалификационной комиссии на 4-х летний срок. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Было предложено сформировать квалификационную комиссию в следующем 

составе: 

- председатель комиссии – Бойцов Анатолий Владимирович (R3RK); 

- члены комиссии: 

 Ефремов Виктор Львович (UA3RA); 

 Попов Сергей Валерьевич (RX3RZ); 

 Трофимов Геннадий Николаевич (RX3RB); 

 Шадура Сергей Дмитриевич (RN3RC). 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: утвердить состав квалификационной комиссии. 

 

По шестому вопросу выступил Яцкив С.Б. (RN3RQ), который сообщил о 

необходимости сформировать состав Тамбовской областной коллегии спортивных судей 

по радиоспорту. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Было предложено сформировать коллегию в следующем составе: 

- председатель коллегии, председатель аттестационной комиссии – Фокин Владимир 

Алексеевич (R2RAU); 



  Лист 4 из 6 листов 

- члены коллегии, члены аттестационной комиссии: 

Бойцов Анатолий Владимирович (R3RK); 

Трофимов Геннадий Николаевич (RX3RB); 

- члены коллегии:  

Ефремов Виктор Львович (UA3RA); 

Кожевников Александр Геннадьевич (UA3RF); 

Платицын Игорь Иванович (RA3RA); 

Попов Сергей Валерьевич (RX3RZ); 

Кобелев Валерий Владимирович (UA3RUF); 

Оксентюк Виктор Васильевич (UA3RJH); 

Степанков Виктор Александрович (R2RBR). 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: утвердить состав Тамбовской областной коллегии спортивных судей по 

радиоспорту в вышеуказанном составе. 

 

По седьмому вопросу во исполнение решения внеочередной Конференции РО 

выступил Фокин В.А. (R2RAU), который представил разработанные совместно с 

Поповым С.В. (RX3RZ) правила форума на сайте РО СРР по Тамбовской области. В 

обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены совета. Свою 

кандидатуру на пост модератора форума на форуме РО СРР по Тамбовской области 

предложил Попов С.В. (RX3RZ). 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Было предложено возобновить работу форума, утвердить представленные правила, 

администратором сайта и форума назначить Фокина В.А. (R2RAU), а модератором форума 

Попова С.В. (RX3RZ). 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили:  

1. Возобновить работу форума на сайте РО СРР по Тамбовской области (r3r-srr.ru). 

2. Назначить Фокина В.А. (R2RAU) администратором сайта и форума РО.  

3. Назначить Попова С.В. (RX3RZ) модератором форума РО.  

4. Разместить на форуме РО  обновленные правила, ответственный Фокин В.А. 

(R2RAU). 

 

По восьмому вопросу выступил Панин Д.И. (UA3REO), который предложил 

рассмотреть вопрос слияния форумов РО СРР по Тамбовской области и радиоклуба Квант.  

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Было предложено Панину Д.И. (UA3REO) провести переговоры с Советом 

радиоклуба Квант по вопросу слияния форумов. Результаты переговоров довести до 

сведения Совета РО на ближайшем заседании. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: поручить Панину Д.И. (UA3REO) провести переговоры с Советом 

радиоклуба Квант по вопросу слияния форумов. Результаты переговоров довести до 

сведения Совета РО на ближайшем заседании. 

 

По девятому вопросу выступил Фокин В.А. (R2RAU), который сообщил, что в 

соответствии с Уставом СРР решения о принятии в члены СРР необходимо принимать на 

заседаниях Совета. 
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Выступил Бойцов А.В. (R3RK), который сообщил, о том, что с начала 2024 года 

поступили заявления о вступлении в СРР от следующих радиолюбителей: 

Кожевникова С.В. (RA3RGQ), Грудцинова С.А. (R3RM), Живелкова Ю.М. (UA3RMR), 

Новикова Р.А. (RA3R), Ерышканова И.В. (R2RB), Подковырова Д.С. (R2RFI), 

Кириллова Н.Н. (R2RFH), Спицына А.А. 

Также выступили Яцкив С.Б. (RN3RQ), Кузнецов А.Ю. (RW3RN), Варников 

А.В. (R2RDA) с предложением создать брошюру, в которой прописать цели и 

возможности для вступающих в СРР. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Было предложено принять вышеуказанных радиолюбителей в члены СРР, а также 

разработать информационную брошюру, в которой прописать цели и возможности для 

вступающих в СРР. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: 

1. Принять в СРР: Кожевника С.В. (RA3RGQ), Грудцинова С.А. (R3RM), 

Живелкова Ю.М. (UA3RMR), Новикова Р.А. (RA3R), Ерышканова И.В. (R2RB), 

Подковырова Д.С. (R2RFI), Кириллова Н.Н. (R2RFH), Спицына А.А.  

2. Поручить составить информационную брошюру, в которой прописать цели и 

возможности для вступающих в СРР – Яцкиву С.Б. (RN3RQ), Кузнецову А.Ю. (RW3RN) и 

Варникову А.В. (R2RDA). 

 

По десятому вопросу выступил Яцкив С.Б. (RN3RQ) с вопросом исполнения 

календарного плана соревнований по радиоспорту на 2024 год.  

Козлов Ю.В. (UA3RU) рекомендовал Совету РО рассмотреть вопрос о переносе 

очных соревнований по радиосвязи на УКВ на сентябрь 2024 года. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Было предложено на следующем заседании Совета РО обсудить вопрос о переносе 

проведения очных соревнований на УКВ на сентябрь 2024 года. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: вернуться к обсуждению исполнения плана спортивных мероприятий на 

следующем заседании Совета РО СРР по Тамбовской области.  

 

По одиннадцатому вопросу выступил Шадура С.Д. (RN3RC), который предложил 

продолжить сотрудничество с ДОСААФ по Тамбовской области через работу первичной 

ячейки. 

Было предложено всем членам Совета РО проработать возможности совместных 

мероприятий с ДОСААФ по Тамбовской области. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: всем членам Совета РО проработать возможности совместных 

мероприятий с ДОСААФ по Тамбовской области. 

 

По двенадцатому вопросу выступил Фокин В.А. (R2RAU), который предложил 

возобновить работу радиоклуба, а также сформировать в рабочем порядке график 

дежурств, который разместить на сайте РО. 

Принимать участие в дежурствах изъявили желание следующие члены Совета: 

Кузнецов А.Ю. (RW3RN), Попов С.В. (RX3RZ), Шадура С.Д. (RN3RC), Бойцов 

А.В. (R3RK), Панин Д.И. (UA3REO), Фокин В.А. (R2RAU), Калинин П. Ю. (RA3RST). 
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Было предложено возобновить работу радиоклуба, а также сформировать в рабочем 

порядке график дежурств, который разместить на сайте РО. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили:  

1. Возобновить работу радиоклуба с 21.02.2024. 

2. Фокину В.А. (R2RAU) cформировать в рабочем порядке график дежурств, 

который разместить на сайте РО. 

 

Дата следующего заседание совета РО СРР по Тамбовской области будет 

определена в рабочем порядке. 

 

 

 

Председатель заседания Совета                                                       С.Б. Яцкив (RN3RQ) 

 

Секретарь заседания Совета                                                             А.В. Варников (R2RDA) 


